

臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！

松本市川さん (船橋) (千葉) につけ！



みごとに当選をはたした 市川福平氏(左端)

印幡郡	千葉市	市川市	小岩井	清
船橋市	市川福平	野田市	片岡頭安	実
高橋正八郎	柏市	柳田祥子		
印幡郡	千葉市	市川市	小岩井	清
当選				

動労千葉推せんの当選も 一見議選も

統一地方選挙のトップをきつて行われた、四月十日の県会議員選挙で、動労千葉が推薦した候補者十名中七名の当選をかちとることができました。全組合員家族の皆さんのお協力ありがとうございました。

中江の勝利で船橋板核護憲の街に



千葉市要町二一八（動労車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇二三(22)七二〇七

No. 1313

国鉄千葉動労車労働組合

市議会議員選挙は告示まで二日、投票日まであと十二日を残すのみとなりました。

われわれは中江・北原候補が「反戦・平和」をかけ、船橋、成田から立候補したことの決定的意義についてはつきりと確認し、なんとしても勝利をかちとり、中曾根反動内閣の改憲と戦争への道にストップをかけようではありませんか。

軍都「船橋」を変革しよう

中江・動労千葉の勝利を 全国に拡大しよう

中曾根反動内閣は「改憲」「不沈空母」「四海峡封鎖」発言をみるまでもなく、戦争にむけて突き進んでいます。

われわれが中江選挙闘争として総力をあげている船橋市においても、街と市民を戦争へひきこもうとする反動の波がおしよせてきています。そもそも「船橋」とはどういう街なのでしょうか。

「船橋」は、旧日本帝国軍隊の習志野連隊、船橋送信所（行田）に代表される軍都として成り立つてきました。そして今日においても、さる二月には自衛隊の習志野第一空挺団のクーデター計画が国会で暴露され、また下総基地が米ミッドウェー艦載機の基地として使用されようとしているよう、「船橋」は過去から現在にいたるも戦争と隣り合わせの、硝煙の消えることのない街として存在してきています。

自衛隊と軍事教育のモデル都市・船橋は、今日においても軍事教育を実施する学校があるように、保守反動勢力の支配によつて、軍事が最優先される一方で、ギャンブル施設や遊興施設がはんらんする金権腐敗の街として、福祉・公共施設・道路・上下水道などは無視され、市民生活は常に犠牲にされつづけてきました。

これでは船橋市民が自らの街に誇りをもてるはずはありません。

こうした船橋市の状況は、「船橋」に限らず、保守反動支配のもとで搾取し抑圧されつづけてい

る、日本の多くの街に共通する事態といえます。だからこそ、三里塚を闘う中江・動労千葉が、「船橋の変革」を唱えて登場したことの意義は大きいのです。

すなわち、三里塚を闘う中江・動労千葉の決起は、「船橋」を焦点に軍事大国化・改憲・戦争政策という日帝の基本路線と真向から対決し、中曾根内閣打倒をかけたたかいであるからです。ここで市民の支持をかちとり、勝利を実現するならば、それは「船橋」の勝利にとどまらず、三里塚勢力の勝利として全国に拡大し、中曾根と対決する壮大な決起をつくりだすことはまちがいありません。

わが動労千葉の全組合員を先頭とする総決起は着実な前進をかちとり、勝利の展望を大きく切りひらいています。そうである以上支配階級の「中江つぶし」の攻撃は自民党・権力・革マル総体の反動として一斉におそいかつてきています。われわれは動労千葉の命運をかけた闘いとして中江・北原の勝利をかちとり、「船橋」「三里塚」から戦争にむけた反動攻勢をくいとめ、中曾根を打倒する闘いの炎をもえたさせようではありませんか。

全組合員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！